
-----Ursprüngliche Nachricht-----
Von: Ingve Stjerna
Gesendet: Montag, 19. Mai 2014 08:43
An: Stefan Walz
Cc: Johannes Karcher
Betreff: AW: Ihre Tätigkeit für das BMJ

Sehr geehrter Herr Walz,

wie bereits in meiner Anfrage an Herrn Prof. Tilmann erwähnt, würde ich diesen Aspekt gern in einen Aufsatz
einfließen lassen.

Herr Prof. Tilmann firmiert in seinen zahlreichen Äußerungen zum "Einheitspatent" und der diesbezüglichen
Gerichtsbarkeit üblicherweise als Rechtsanwalt und/oder Universitätsprofessor, vor diesem Hintergrund
werden seine Aussagen interpretiert und bewertet. Ist er daneben als Berater des BMJ tätig, wofür schon die

-----Ursprüngliche Nachricht-----
Von: Stefan Walz
Gesendet: Dienstag, 20. Mai 2014 12:18
An: Ingve Stjerna
Cc: Johannes Karcher
Betreff: AW: Ihre Tätigkeit für das BMJ

Sehr geehrter Herr Stjerna,

vielen Dank für Ihre Erläuterungen. Wie Herr Prof. Tilmann firmiert und wie seine schriftlichen oder
mündlichen Äußerungen in der Patentpraxis interpretiert werden, entzieht sich meiner Kenntnis. Einen
förmlichen Status als "Berater des BMJ" gibt es nicht. Vielmehr lässt sich das Ministerium, da Feedback und
Input aus der Patentpraxis für das BMJV von großer Bedeutung sind, je nach Thema von zahlreichen Praktikern
aus der Patentcommunity beraten. Dazu gehören Rechts- und Patentanwälte, Richter, Verbandsjuristen, Amts-
juristen etc.

Zu diesem Kreis zählt auch Prof. Tillmann insbesondere im Hinblick auf  seine Funktion als Mitglied der
Expertengruppe, die an der Verfahrensordnung für das UPC arbeitet. Prof. Tilmann ist übrigens - ebenso wie
Richter am BGH Grabinski - in persönlicher Eigenschaft Mitglied dieser Expertengruppe und nicht als
Abgesandter des BMJV. Namensliste und Aufgabe dieser Expertengruppe finden Sie auf der Website des
Vorbereitungsausschusses www.unified-patent-court.org

Mit freundlichen Grüßen
S. Walz

Dr. Stefan Walz
Ministerialrat
Leiter des Referats Patentrecht
Bundesministerium der Justiz und für Verbraucherschutz
11015 Berlin
Tel.
Fax:
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von Ihnen eingeräumte Weitergabe der spanischen  Klageschrift aus dem Verfahren C-146/13 an ihn zum
Zwecke der Kommentierung spricht, sollte dies offengelegt werden.

Ich bitte daher erneut um Auskunft gemäß meiner untenstehenden Fragen.

Mit freundlichen Grüßen
Ingve Stjerna

-----Ursprüngliche Nachricht-----
Von: Stefan Walz
Gesendet: Freitag, 16. Mai 2014 13:15
An: Ingve Stjerna
Cc: Johannes Karcher
Betreff: AW: Ihre Tätigkeit für das BMJ

Sehr geehrter Herr Stjerna,

ich gebe gerne Auskunft zu Fragen, wenn mir der geplante Verwendungszweck meiner Antworten entweder
bekannt oder jedenfalls plausibel ist. Ich wäre insofern für nähere Erläuterung dankbar.

Mit freundlichen Grüßen
S. Walz

Dr. Stefan Walz
Ministerialrat
Leiter des Referats Patentrecht
Bundesministerium der Justiz
11015 Berlin
Tel.  
Fax: 

-----Ursprüngliche Nachricht-----
Von: Ingve Stjerna
Gesendet: Donnerstag, 15. Mai 2014 08:26
An: Stefan Walz; Johannes Karcher
Cc: Winfried Tilmann
Betreff: AW: Ihre Tätigkeit für das BMJ

Sehr geehrter Herr Walz,
Sehr geehrter Herr Karcher,

ich wende mich an Sie im Hinblick auf Ihre Zuständigkeit für das Thema „Einheitspatent“ im BMJ und verweise
auf meine untenstehende Vorkorrespondenz mit Herrn Prof. Tilmann.

Nach dem beigefügten Schreiben der Sozietät Hogan Lovells übte Herr Prof. Tilmann im Jahr 2012 eine
Beratertätigkeit für das BMJ aus. Können Sie bestätigen, dass Herr Prof. Tilmann gegenwärtig nicht mehr als
Berater des BMJ tätig ist? Falls dies zutreffen sollte, wann endete seine Beratertätigkeit für das BMJ?

Diese Fragen ließen sich in der Vorkorrespondenz leider nicht abschließend klären, ich wäre daher dankbar für
Ihre Auskunft.

Mit freundlichen Grüßen
Ingve Stjerna

20. April 2015
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Von: Ingve Stjerna
Gesendet: Donnerstag, 17. April 2014 09:03
An: Winfried Tilmann
Betreff: AW: Ihre Tätigkeit für das BMJ

Vielen Dank. Könnten Sie mir bitte noch mitteilen, seit wann Sie die besagte Beratungstätigkeit für das BMJ
nicht mehr ausüben?

Mit freundlichen Grüßen
Ingve Stjerna

Von: Winfried Tilmann
Gesendet: Mittwoch, 16. April 2014 09:25
An: Ingve Stjerna
Betreff: RE: Ihre Tätigkeit für das BMJ

Ich bin Mitglied der EPGÜVerfO-Arbeitsgruppe und habe darüber hinaus keine Funktion.

Beste Grüße
Tilmann

Prof. Dr. Winfried Tilmann
Of-Counsel
________________________________
Hogan Lovells International LLP
Kennedydamm 24, 40476 Düsseldorf

Tel:

Direct:

Fax:

Email:

www.hoganlovells.com <http://www.hoganlovells.com>

_______________________________

From: Ingve Stjerna
Sent: Mittwoch, 16. April 2014 07:35
To: Winfried Tilmann
Subject: Ihre Tätigkeit für das BMJ

Sehr geehrter Herr Prof. Tilmann,

in dem beigefügten Schreiben aus dem Jahr 2012 wurde erwähnt, Sie seien als Berater des BMJ tätig. Könnten
Sie mir  bitte mitteilen,  ob Sie diese Beratertätigkeit derzeit noch ausüben? Ich benötige diese Information für
einen Artikel, insofern wäre ich sehr dankbar für eine kurze Antwort.

Mit freundlichen Grüßen
Ingve Stjerna
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